



Une sortie pleine d'aventures !

publié le 27/11/2016

Le vendredi 18 novembre, la classe de 5e Rubis a eu la chance de se rendre au festival international du film d'aventures de La Rochelle.

"Immersion polaire" nous a plongés au cœur d'une expédition scientifique inédite au Groenland, nous faisant découvrir le monde sous-marin et les conditions extrêmes climatiques.

S'en est suivie une phase de débat et de questions-réponses en présence de l'équipe du film. Une journée clôturant ainsi l'étude du thème de l'aventure, avec leur professeure Mme MINARDO.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.